

СВИДЕТЕЛЬСТВО О СООТВЕТСТВИИ

Свидетельство №:
126723-2012-AQ-MCW-DNV-CC2

Дата начального освидетельствования:

Действительно:
30 июня 2017 – 30 июня 2020
(при условии ежегодного подтверждения в
рамках плановых аудитов СМК)

Настоящим удостоверяется, что система стандартов качества (ССК) подготовки:

**Института водного транспорта имени
Г.Я. Седова – филиала Федерального
государственного бюджетного
образовательного учреждения высшего
образования «Государственный морской
университет имени адмирала Ф.Ф. Ушакова»**

ул. Седова, 8/2, г. Ростов-на-Дону, Российская Федерация, 344006

была признана соответствующей Правилу I/8 Международной конвенции о подготовке и дипломировании моряков и несении вахты 1978 года (с поправками). Обучение осуществляется по программам подготовки в соответствии с требованиями Конвенции ПДНВ и Положения о дипломировании членов экипажей морских судов (утв. приказом Минтранса России от 15 марта 2012 г. N 62 в действующей редакции).

Настоящее свидетельство выдано на основании результатов проведенного освидетельствования систем стандартов качества подготовки в соответствии с Правилу I/8 Международной конвенции о подготовке и дипломировании моряков и несении вахты 1978 года с поправками (далее - Конвенция ПДНВ) и независимой оценки осуществления обучения по программам подготовки в соответствии с требованиями Конвенции ПДНВ и Положения о дипломировании членов экипажей морских судов (утв. приказом Минтранса России от 15 марта 2012 г. N 62 в действующей редакции) в период 29-30 мая, 09-10 июня 2017.

Место и дата:
Москва, 30 июня 2017

От выпускающего офиса:
DNV GL – Business Assurance
Трехпрудный переулок 9, стр. 2, Москва,
Российская Федерация,

S. Groobine

Сергей Грубин
Представитель руководства

CERTIFICATE OF COMPLIANCE

Certificate No:
126723-2012-AQ-MCW-DNV-CC2

Date of initial inspection:

Valid:
30 June 2017 – 30 June 2020
(subject to annual verification as part of
planned audits of the QMS)

This is to certify that the quality standards system (QSS) of training of:
**Sedov water transport institute branch of the
Federal State-Financed Educational Institution of
Higher Education «ADMIRAL USHAKOV MARITIME
STATE UNIVERSITY»**

8/2, Sedova str., Rostov-on-Don, Russian Federation, 344006

**has been found to conform to Regulation I/8 of International
Convention on Standards of Training, Certification and Watchkeeping
for Seafarers (as amended). Training provided by training programs in
accordance with the requirements of the STCW Convention and the
Regulation on certification of crew members of sea-going vessels
(approved by Order No. 62 of the Ministry of Transport of the Russian
Federation on 15th of March, 2012, as amended).**

This certificate was issued on the basis of the results of the inspection of training quality standards systems in accordance with Regulation I/8 of the International Convention on Standards of Training, Certification and Watchkeeping for Seafarers of 1978, as amended (hereinafter referred to as the STCW Convention) and independent evaluation of the implementation of training under the STCW Convention and the Regulation on Certification Members of the crews of sea-going vessels (approved by the order of the Ministry of Transport of Russia of March 15, 2012 No. 62 in the current version) in the period from 29-30 May, 09-10 June 2017.

Place and date:
Moscow, 30th of June 2017

For the issuing office:
**DNV GL – Business Assurance
Trekhpudny per. 9 build. 2, office 406,
Moscow, Russian Federation**

S. Groubine

Serguei Groubine
Management Representative